

由良川小学校の体験学習

1年生 さつまいも苗植え体験

6月17日(金)に1年生が神崎に行きました。神崎地域の方にお世話になって、さつまいもの苗を植えました。大きく育ててねとお祈いしながら植えました。普段のお世話は地域の皆様にお世話になっています。秋に収穫します。どのくらい大きく育てているのか楽しみです。



2年生 校区探検



6月22日(水)に2年生が校区探検に出かけました。行き先は、八雲郵便局とみずなぎ学園のパン屋「ベーカリーカフェ・マール」です。どのようなお仕事をされているのか、どんなことに気を付けているのかなど、自分たちが気になったことを事前に出し合い、質問しました。自分たちの校区にはどんな建物や施設があってどんな人たちが仕事をしているのか、少し詳しくなることができました。



3年生 舞鶴・由良川の歴史 出前講座

6月10日(金)に3年生が出前講座で舞鶴や由良川地域の歴史について学びました。講師は舞鶴市文化振興課の吉岡様でした。古くから人が住んでいたことを示す遺跡が由良川沿岸にはいくつか見つかっていることや、もしかしたらまだ眠っている遺跡や道具など、掘ってみると出てくるかもしれないという話をしていただき、興味を持って聞くことができました。



4年生 校区探検

6月17日(金)に4年生が校区探検に出かけました。4年生は総合的な学習の時間に「由良川しらべ」というテーマで学習を進めています。自分たちが気になることについて話し合いながら活動に取り組み、実際に校外へと出かけ疑問を発見しに行きました。学校前の堤防沿いを歩きながら、様々な疑問を見つけて帰ってきました。今後はその疑問を解決するため、調べたり話を聞いたりします。



5・6年生 神崎浜での造形活動

6月21日(火)に5・6年生が神崎浜へ出かけました。神崎浜では、海岸の砂を利用してグループで砂の造形を作りました。砂に海水を含ませると少し固まる性質や乾いた砂を上からふりかけるなどの工夫をして、それぞれがダイナミックな作品を仕上げました。地域の素材を生かした教育活動を今後も行っていきたいと思います。



由良川小学校ホームページ

由良川小学校 edumap

検索

